

Servus liebe(r) LeserIn,

da hab ich im Jahre des Herrn 2008 in Thüringen, genauer gesagt in Gehren und dort im Schobsetal, anlässlich des Sprintertreffens 2008 zwei liebe und nette Leute aus Dillingen kennen und schätzen gelernt.

Wie's halt so ist man verliert sich aus den Augen und oh Wunder einmal klappts halt dann doch mit der gemeinsamen Ausfahrt.

Hier seht's die 2 beiden bei uns in Kaufbeuren „einfliegen“:



Es war ein wunderschöner Tag zum Motorradfahren und wir haben eine kleine Rundreise quer durchs Allgäu gemacht. Erster Stopp war in Haldenwang wo wir unseren Besuchern aus dem Riess etwas Besonderes zeigen konnten:



Hoffe ja das die Fa. Maha nix dagegen hat, wenn ich diese Bilder hier veröffentliche, aber erstens ist´s ja wirklich sehenswert und zweitens kann ja jeder dorthin, also nehme ich mal an dass das schon in Ordnung geht.



Jetzt wißt's warum ich am Anfang vom „einfliegen“ geschrieben hab.....

Und hier nochmal der Sternenkämpfer in voller Größe:



Danach ging's weiter durch diverse Oberallgäuer Landschaften, vor lauter Fahren haben wir das Fotografieren ganz vergessen, naja zur Rast dann in Kempten war die Kamera wieder einsatzbereit:



Wir sind nach dem Stopp mit unseren beiden Bekannten, die blaue XX hat nicht dazugehört, hi, hi, hi, via Günzburg wieder heimgefahren, nicht ohne eine kleine Rast in einem Brauereigasthof. Hier seht's den Robert beim Organisieren des Freibiers:



Meine Silvia steht daneben und wartet schon auf den Ausschank....

Leider ist dieser wunderschöne Tag viel zu schnell vorbeigegangen, aber keine Frage, wir werden noch einige schöne gemeinsame Touren unternehmen. Servus miteinander.